

### 広島県科学賞

第66回広島県科学賞において、各小中学校の児童・生徒の科学研究作品が入賞しました。

#### 入選

泉本希の花 (坂小学校 2年)  
大岡 凌河 (横浜小学校 5年)  
渡瀬 旭 (小屋浦小学校 4年)  
河内 咲樹 (小屋浦小学校 4年)  
坂中学校科学部 A

谷本 和花 (小屋浦小学校 2年)  
伊藤 勇真 (坂小学校 3年)  
中本 洸太郎 (小屋浦小学校 3年)  
泉本 晃之介 (坂小学校 4年)  
佐野 辰樹 (坂小学校 4年)  
植野 彩香杏 (横浜小学校 4年)  
廣藤 旬 (小屋浦小学校 4年)  
水野 雄哉 (横浜小学校 5年)  
流森 千惺 (横浜小学校 5年)  
松枝 心花 (横浜小学校 5年)  
河内 優樹 (小屋浦小学校 5年)  
問芝 笙矢 (小屋浦小学校 5年)

中本 結萌 (小屋浦小学校 5年)  
渡部 寧心 (小屋浦小学校 5年)  
長野 夢子 (坂小学校 6年)  
藤本 七海 (横浜小学校 6年)  
金広 航己 (坂中学校 1年)  
山下 智也 (坂中学校 1年)  
山田 亜子 (坂中学校 1年)  
池田 稔哉 (坂中学校 2年)  
田下 翠 (坂中学校 2年)  
上田 恵凜 (坂中学校 3年)  
坂中学校科学部 B

#### 努力賞

山崎友梨香 (坂小学校 1年)  
熊山 敬三 (小屋浦小学校 1年)  
山崎 陽葵 (横浜小学校 2年)  
西岡 諒人 (小屋浦小学校 2年)

### 広島市会長杯 広島市新体操選手権大会

12月26日(月)に安佐北区スポーツセンターで、第34回広島市会長杯 広島市新体操選手権大会が開催されました。

#### 徒手団体の部

1位 オークスR G  
増本 櫻 (坂小学校3年)  
山下 実華 (坂小学校3年)  
岸野 葵 (坂小学校3年)



▲左から 増本さん、山下さん、岸野さん

### 全国高等学校ラグビー フットボール大会

12月27日(火)~1月7日(土)にかけて、花園ラグビー場で第102回全国高等学校ラグビーフットボール大会が開催され、児島 颯斗さん(石見智翠館高等学校3年)が島根県代表として出場しました。



▲児島さん

### 坂町道徳作文 コンクール 特選作品

#### 温かい心

坂中学校3年

川崎 拓海

「陽性です。」

そのたった一言で、今まで感じたことのないような絶望に襲われた。今までは遠い存在で自分になるはずがないと思っていた。そう、僕は新型コロナウイルスに感染したのだ。

朝、いつも通りご飯を食べ、学校へ行った。だが、1時間目の途中で体がしんどくなり、発熱し早退した。僕はまだ自分がどのような状態にあるか理解していなかった。その日の夜は体がしんどかったのもあったが、自分もしかしたら新型コロナウイルスに感染しているのではないかと、とても不安だったことを今も覚えている。

次の日、僕は抗原検査を受け新型コロナウイルスに感染したことを知った。僕は全く気持ちの整理ができなかった。友達は大丈夫だろうかと、家族は大丈夫だろうか、僕の頭の中は不安でいっぱいになった。僕が感染したとわかった時から僕の両親は慌ただしく電話で状況を伝えていた。しばらくして、学校のメールで感染者が出たため検査をするということが知らされた。僕はどうか誰も感染していないようにと願った。幸い僕以外の感染者はいなかった。家族も無事だった。僕はとても安心した。

僕は自宅療養をすることになった。一日中、自分の部屋にいて必要最低限の会話しか家族と接する機会がなかった。こんな孤独な時間を過ごしたのは生まれて初めてだったと思う。だが、そんな生活の中にも嬉しいことがあった。それは、友達、

「大丈夫か? みんなで待ってるぞ。」

と電話をくれたのだ。僕はとても元気づけられ、頑張ろうと思えた。そして、10日間の隔離期間を終え、学校へ行けるようになった。生活が送れるようになった。だがまた新しい不安が出てきた。本当に今までのように、友達と接していいのか不安になったからだ。なぜなら、テレビのニュースを見ていると、新型コロナウイルスに感染した後の人間関係に苦しむ声が多く取り上げられていたからだ。新型コロナウイルスは人の身体だけでなく人の心も壊すことがあると知った。このことが余計に僕の心を不安にした。

た。するとみんなは僕を快く迎え入れてくれ、新型コロナウイルスに感染したことがまるで無かったかのように接してくれた。僕は、この瞬間、こんなにも温かい人たちが自分の周りにいてくれて今に至るまで一度も僕の友達は新型コロナウイルスに感染したことで僕が嫌な思いになるようなことも除け者にするなんてこともしたことがない。

僕が新型コロナウイルスに感染したことで思ったことが二つある。一つ目は、ニュースなどの情報が全てではないということだ。実際、僕はニュースで言っていたようにはなかったから。新型コロナウイルスだけではなく新型コロナウイルス以外の情報などもおかしくないということがある。自分と言うのも人間だが、手洗いやうがいは一

### 満1歳の誕生日おめでとう

このコーナーへの掲載を希望される場合は、誕生日の前月10日までに、お子様の写真(裏面にお子様の氏名・住所・電話番号・生年月日と、一言コメント(40字程度)を記載してください)を、役場企画財政課へ持参またはメールで提出してください。

◎問合せ 役場企画財政課 ☎820-1507 ✉kikaku@town.saka.lg.jp

